
B K H D

BUND KLASSISCHER HOMÖOPATHEN DEUTSCHLANDS e.V.



BKHD • Katharinenstr.10 • 81479 München

An das Rektorat der Universität Münster

Herrn Prof. Dr. Johannes Wessels

Schloss Straße 2

48149 Münster

Bund Klassischer Homöopathen
Deutschlands e.V.
Katharinenstr. 10
81479 München
Telefon: 089/2033 2601
info@bkhd.de
www.bkhd.de

München, den 20.10.2017

Sehr geehrter Herr Wessels,

vielen Dank für ihre Rückantwort vom 6.10.2017.

Mit Verlaub: Ihre Einschätzung, dass es sich beim "Münsteraner Memorandum" lediglich um eine Meinungsäußerung der Autoren handele, kann ich beim besten Willen nicht teilen. Die Autoren bezeichnen sich selber als "interdisziplinäre Expertengruppe" - veröffentlichen in der Presse gerne mit Verweis auf ihre Titel und Positionen und positionieren ihr Memorandum auf der Homepage des Institutes für Ethik in der Medizin.

Die auffällig fehlerdurchsetzte Darstellung sehr vieler "Fakten" ist - nicht nur nach meiner Einschätzung - ein deutlicher und ernstzunehmender Verstoß gegen die genuine Wissenschaftsethik. Offensichtlich bemühen sich die Autoren dem traurigen aktuellen Zeittrend für "alternative Faktendarstellung" zu folgen, um so ihren persönlichen bias, mit dem sie ihre Ziele verfolgen, zu verschleiern.

Es ist sehr bedauerlich, dass sie dies offensichtlich unter dem Dach der wissenschaftlichen Institution der Universität Münster tun können. Wo sind die Ansprüche der Universität Münster, die sie in ihrem "March of Science" noch im April diesen Jahres so hochgehalten haben: Wissenschaftliche Erkenntnisse und Fakten und nicht Meinungen und Vermutungen sind die Grundlage wissenschaftlicher Debatten? Alles nur public relations?

Ich finde eine solche Entwicklung erschütternd und ausgesprochen bedenklich und werde an geeigneten Stellen über diese Auffälligkeiten zu berichten wissen.

Mit freundlichen Grüßen

Eckehard Eibl